

# ペナルティから復活！

## 月収 12 万 9 千円達成のコンサル生

### ジキハイさんインタビュー-書き起こし

エンドウ（以下 E）：ジキハイさん、こんにちは。  
この度は 12 万 9 千円達成おめでとうございます。

ジキハイさん（以下 J）：こんにちは。ありがとうございます。

E：率直な気持ちはどうですか？

J：信じられないという感じですね。嬉しいです。

E：では早速ですが、達成までの軌跡を振り返って頂いて  
教えて頂いてよろしいでしょうか。

J：とにかく 1 日 2 動画を継続ということで  
朝から晩までそればかり考えて、  
最優先にやってきました。

それで動画の再生が上がりだして収益もでてきて、  
これで行けるなと思った矢先に動画のペナルティを食らってしまってですね、  
収益が上がっていたチャンネルを諦めなければいけない状況に  
なってしまったんです。

その後また新たにチャンネルを作成して、  
1 からやり直したという状況ですね。

E：ペナルティを受けた時になぜ折れなかったのか、その気持ちを教えて頂いてよろしいですか？

J：エンドウさんの『JOY アカデミー』のやり方で収益が実際に上がっていたからですね。もう一度やれば大丈夫なんだというふうに思いました。

E：それが支えになって頑張れたということですね。

では2点目なんですけど、12万9千円達成して変わった点と、前と後ではこんなふうに変ったという部分をお話頂いてよろしいですか？

J：12万9千円達成の前は、もうとにかく1日2動画をがむしゃらに他のことを犠牲にして必死でやるという感じで、寝ないでやっていたこともあったので正直ちょっと体がきつい部分もあったんですけども、達成した後はいい意味で力が抜けたなと思います。

E：なるほど。  
その力が抜けたのはなぜなのでしょう？

J：やはり、これで稼げるんだという確信がより深まったからですね。

E：じゃあ、変わった点というのは確信が得られたということですね。

J：ビフォーは稼げるんだろうかという疑問が多少なりともあったんですけど、達成後は「間違いなく行けるんだ」という確信に変わったということですね。

E：ありがとうございます。

では最後の質問なのですが、ジキハイさんのように頑張っているけど成果がでないという方に対してメッセージをお願いできますか？

J：とにかく私も最初は1動画作るのに5~6時間かかっていて、この方法で稼げるんだろうかと疑問もありましたし行けると思った矢先にペナルティを食らって収益の出ていたチャンネルを閉じなければいけなくなってしまっ

それでもまだ確信があったんでもう一度やってみようということになってそれで2ヶ月ちょっとで達成できたんで、みなさんも信じてとにかくもう1日2動画っていうのをやってほしいですね。

E：本当にありがとうございました。

J：ありがとうございました。